
令和６年度あなたの声まとめ（FAX・Eメール含む） 

令和 6年 9月集計分 

№ 投書日 方法 内容 あなたの声の内容 回答の内容 対応課 

1115 9/1 メール 要望 

樹木の剪定及び草刈りのお願い。 

桑名市陽だまりの丘遊歩道中央にあ

る樹木ですが、年々大きくなり見通し

を阻害しているため、すみませんが木

の高さをだいぶ低く剪定して頂きた

いです。周辺も雑草が多いため草刈り

もお願いしたいです。小学生の分団集

合場所となっておりますのでどうぞ

よろしくお願いいたします。 

ご指摘を頂きました遊歩道の樹木剪定と除草について、担当業者に９月

末を期限として出来る限り直近で作業を行うよう指示いたしましたのでご

理解を賜りますようお願い申し上げます。 

この度は貴重なご意見をありがとうございました。 

アセットマネジ

メント課 

1116 9/7 メール 質問 

ゴミ捨てについての質問です。自治会

を抜けたいと考えていますが、役員の

方からゴミ捨て場が使えなくなると

言われました。ごみ収集は市の業務で

はないのでしょうか。その場合、どの

ように対応していただけますか？ 

桑名市の家庭ごみ収集については、自治会、マンションやアパート等集

合住宅の管理者及びその管理会社などからの申請を受けて設置されたごみ

集積所に、適正に分別して出された家庭ごみを収集しています。 

自治会に入らないとごみ集積所が利用できないということは、桑名市が

意図しているところではありませんが、自治会等のごみ集積所設置者には、

ごみ集積所を円滑に利用するために清掃等の管理をしていただいているこ

とから、ごみ集積所の利用については、その管理者の承諾が必要だと考え

ます。そのため、管理組織外の方がごみ集積所に家庭ごみを出されたい場

合は、両者での話し合いで解決していただくようお願いしています。具体

的な例としましては、「自治会には加入しないが、掃除当番はする。」「仕事

の関係で掃除当番はできないが、自治会費のうち、集積所の維持費等は払

環境対策課 
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う。」などです。多くの場合が話し合いによって決められた条件で、ごみ集

積所の管理・運用をされています。ごみの収集に関しては市の業務となり

ますが、ごみ集積所の管理については、管理者（自治会の方や集合住宅の

管理人）にお願いしております。お手数をおかけしますが、一度、ごみ集

積所の管理者にご相談いただきますようお願いいたします。 

1117 9/10 メール 要望 

中学校に子どもが通っています。音

楽、美術、理科、家庭科室などの特別

室にエアコンがありません。体調不良

者が出ていても配慮も変化も全くあ

りません。暑い体育館での体育の後、

次の授業がエアコンがない理科室で

授業だと暑い場所にいる時間が長く

て本当に辛そうです。時間割によって

は、3限連続エアコンなしのことも。

まずは特別室のエアコンの設置をお

願いしたいです。そして、夏場の体育

館での活動、余裕をもって中止にして

ほしいです。命に関わります。 

特別教室へのエアコンの設置については、学習環境の向上及び健康管理

上から、昨年度より計画的に順次進めているところでございます。 

エアコンが設置されるまでは、子どもたちの健康管理に配慮した環境を

提供できるよう、学校とも連携共有していきたいと考えます。 

今後もより良い学校の教育環境となるよう取り組んでまいりますので、

御理解賜りますよう、よろしくお願いします。 

教育総務課 

学校支援課 

1118 9/12 メール 要望 

長期認定書類の委任状の押印をなく

してはいかがでしょうか。内閣府から

の通達また他の県にはなりますが同

じ東海三県の愛知県西尾市ですと電

現在桑名市では、委任状について、委任者の「自署」又は「記名と押印」

という形で取り扱っており、各部署で運用しております。 

建築行政窓口において、過去に代理者による不正な申請があり、相談を

受けた事例があるため、長期優良住宅の認定申請におきましても、委任者

都市計画課 
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子申請も可能となっております。認定

申請書に押印がなくても、委任状に押

印が必要であれば労力は変わりませ

ん。 

の意思確認のために、委任状の提出を求めています。 

1119 9/18 メール 要望 

田畑の野焼き、庭でのゴミ焼却禁止を

徹底してほしい。煙が家の中にまで入

り込み、洗濯物も全て煙臭くなり迷惑

しております。ゴミの焼却について

は、ゴミ置き場が 1ヶ所にしかなく、

少しでも減らすために燃やしている

と予測できます。 

●田畑の野焼き、庭でのゴミ焼却について 

家庭ごみを燃やす等、野焼きは法律で禁止されておりますが、一部例外

(農業者が行う稲わら等の焼却、正月のしめ縄、門松等を焼却する地域の行

事等)とされている行為があります。そのため、一律禁止ということはいた

しかねます。ただし、例外の場合でも、天候や風向き、周辺環境等によっ

ては指導が出来ますので、野焼きを実施しているタイミングで市にご相談

いただければ、現地確認の上、行為者に注意等をすることは可能です。 

また、市では野焼き禁止の啓発チラシを作成しております。回覧板等で

ご活用いただくことができますので、自治会長様等にご相談いただき、ご

検討ください。 

●ゴミ置き場について 

ゴミ置き場が 1 ヶ所しかないとのことですが、ごみ（可燃・プラスチッ

ク・不燃・有害）集積場所の増設につきましては、ごみ集積場所の管理者

もしくは管理予定者（自治会長等）を通じて事前に清掃センターにご相談

ください。 

【受付窓口】清掃センター 

所在地：桑名市大字東汰上 831 番地 

電話番号：0594-22-5350 

環境対策課 
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受付時間：月曜日から金曜日（祝休日・年末年始を除く） 

午前 8 時 30 分から午後 5 時 15 分まで 

ごみ集積場所届・資源物回収関係書類／桑名市 

https://www.city.kuwana.lg.jp/haikibutsu/kurashi/todokede/24-60000-

224-345.html 

以上、宜しくお願い致します。 

1120 9/18 メール 質問 

現在、子供を大成小学校に通わせてい

ます。このまま進学すると光風中学校

に通う地区に住んでいますが、光風小

中一貫事業が開始となると、成徳中学

校へ進学となるのですか？自宅から、

1番距離が近い中学校には通えないと

いう事ですか？2026 年開校となって

いますが対象地区の具体的な内容は

なく、不安に感じています。周りの保

護者の方も自分の子がどこの中学校

へ通わせれば良いのか分からないか

ら不安だと言う声をたくさん聞きま

す。そもそも、同じ市内の公立小学校

に通わせても同じ内容の教育が受け

られないと感じています。 

まずは小中一貫にするのではなく、ど

光風小中一貫事業が開始され、2026年開校となっているが、具体的な説

明等もなく、どこの中学校に進学することになるのか不安とのご意見でご

ざいますが、市では、市全域の小中学校再編計画の令和 7年度（2025年度）

の策定に向け、取り組みを進めているところです。その中でご心配いただ

いている新しい小中一貫校の学校区割（どこの小中一貫校に通うのか）や

学校再編の順序・時期についても検討しているところです。検討中である

小中一貫校の候補地や新しい学校区割、再編の順番、時期などの方向性が

定まって参りましたら、市民の皆様への説明会や意見交換会を開催し、ご

意見を伺いながら計画策定を進めて参りたいと考えています。 

また、ご心配されている 2026年の開校についてですが、こちらは現在整

備を進めている多度学園が開校する年（予定）となります。 

次に、市内の公立学校で同じカリキュラムで授業を受けられる環境づく

りについてのご意見でございます。 

小中学校は義務教育であるため、文部科学省が定める学習指導要領に基

づいて、各校で教育課程（カリキュラム）を編成しております。 

学習指導要領の総則においては、子供たちの姿や地域の実情等を踏まえ

新たな学校づく

り課、学校支援

課 
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この公立学校に通っても同じカリキ

ュラムで授業を受けられる環境作り

から取り組んで頂く事をご検討頂い

た方が良いのではと思慮します。 

て教育課程を編成することとなっていますので、各校は教育効果を高める

ために地域の行事や地域人材の活用を含めた特色ある取組を推進している

ところでございます。 

したがいまして、どこの学校も教科書を使用した学習が中心ではあるも

のの、取り組み方には特色を持たせているのが現状でございます。ただ、

基本的には、すべての学校で学習指導要領に基づいた教育活動を実践して

おりますので、ご理解いただきますようお願いいたします。 

1121 9/19 メール 要望 

桑名駅西口の無料駐輪場が、駅から遠

くて不便です。再開発前は駅から近く

にありましたが、再開発の一環で、再

度、駅の近くに設置する予定はありま

すでしょうか。駅近くでの設置を要望

します。 

現在、桑名駅西側につきましては、仮駐輪場として無料でご利用いただ

ける駅西駐輪場と三崎跨線橋下駐輪場がございますが、桑名駅西土地区画

整理事業の進捗により今後は閉鎖することになります。現段階では、桑名

駅西側に市営駐輪場を新たに設置する計画はございませんが、桑名駅東側

にございます有料の桑名駅北自転車駐輪場につきましては、駅西側の両仮

駐輪場の収容台数を賄うことができる余力があり、既存の公共施設を効率

的に活用する観点からも桑名駅北自転車駐輪場の利用をお願いしておりま

す。 

今後、桑名駅周辺に関する事業の中で、鉄道事業者を含めた民間事業者

による駐輪施設の設置に関する協議があった際は、駅の利用者にとって利

便性の向上につながるよう指導、助言に努めてまいりますので、ご理解賜

りますようよろしくお願いいたします。 

桑名駅周辺整備

事務所 

1122 
9/24 

（他 3 件） 
メール 要望 

上げ馬神事について（他 3件） ９月２５日に新聞報道などがありましたように、多度大社上げ馬神事の

関係者が、動物愛護法違反の疑いで書類送検されました。令和５年のお祭

りについて動物虐待にあたるのではないかという動物愛護団体から告発が

観光課 
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出され、三重県警の捜査が行われていたことも把握しておりました。今後

は、検察による判断となってきますので推移を見守りたいと思います。 

市としては、馬にも人にも安全な祭りであることが大前提だと考えてい

ます。昨年の祭り以降、馬への虐待行為にあたるのではないかというご意

見を多くの方からいただきました。それらは、多度大社や参加自治会など

の祭り関係者に伝えさせていただいております。 

今後も、安心・安全な祭りが続いて行くように、三重県・三重県教育委

員会とともに必要な指導を行っていきたいと考えておりますので、ご理解

賜りますようお願い申し上げます。 

1123 9/25 メール 質問 

本日ポストに物価高騰生活支援給付

金の申請書が届きました。 

令和６年度個人住民税が、新たに住民税非課税または均等割のみ課税と

なる世帯を対象とする「桑名市物価高騰生活支援給付金(新たに住民税が非

課税又は均等割のみ課税となる世帯)」の給付対象と思われる世帯に、9月

以降「申請書」を郵送いたしました。 

問い合わせの件についてですが、この給付金の支給要件の１つに「市町

村民税均等割が課税されている者の扶養親族等のみで構成された世帯は対

象外とする」となっております。 

判りにくい書類送付となり、申し訳ございませんでした。 

福祉総務課 

1124 9/27 メール 質問 

子宮頸がんワクチンのキャッチアッ

プの案内のハガキを誤って破棄して

しまったのですが、再発行等は可能で

しょうか。 

案内のハガキがないとのことですが、接種に必要な予診票の再発行は可

能です。市役所 2階子ども総合センターに、母子健康手帳をお持ちいただ

き、お越しいただきますと、再発行いたします。 

ご不明な点は、お問い合わせください 

子ども総合セン

ター 

 


